

Homenaje al Juez Emilio S. Bélaval

El juez Emilio S. Bélaval, de la Corte de Distrito de esta Capital, fué objeto de un cálido homenaje el sábado por la noche, en los salones del Hotel Cordado, habiéndose asistido a dicho acto una selecta y numerosa concurrencia, integrada en su mayor parte por notables figuras de la Judicatura, del Colegio de Abogados, y oficiales del Gobierno Insular, así como amigos íntimos del homenajeado.

En tan memorable ocasión se puso de relieve la vigorosa personalidad del joven letrado, como abogado, como juez y como escritor distinguido y miembro del Ateneo Puertorriqueño. El Juez Bélaval disertó brillantemente sobre el interesante tema de la misión del juez en la sociedad actual.

"La Democracia" celebra

con júbilo el reconocimiento público hecho a la recta personalidad del magistrado que hoy honra a nuestra Judicatura, y que es prome-



EMILIO S. BELAVAL

sa firme de renovación y rectitud en el desempeño de su alta misión.

ROMPI
en que
raro, e
mente p
sea util

un
diar